

# Vacantes en carreras universitarias de la región son 15.375

Esta cifra es según el informe entregado por Demre y suma admisiones que son regulares y especiales. Solo considera las carreras impartidas en la zona.

Pablo Martínez Tizka  
cronica@estrellaconce.d

Un total de 15.375 vacantes en carreras universitarias que se imparte en la región del Biobío hay disponibles, bajo los sistemas de admisión regulares como especiales.

La cifra fue obtenida a partir del informe "Oferta definitiva de carreras, vacantes y ponderaciones" realizado por el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre) y publicado en septiembre de 2024.

La Estrella solo consideró las vacantes de las carreras que se imparten en la región del Biobío, no considerando las que se ofrecen en campus ubicados en Chillán, como es el caso de la Universidad de Concepción o la Universidad del Bío-Bío.

Asimismo, se sumaron los puestos que se ofrecen vía admisión regular (PAES) y admisiones espe-



EN SURACTIVO FUNCIONARÁ LA FERIA DE LA POSTULACIÓN ESTE LUNES Y MARTES DE 10.00 A 18.00.



ESTUDIANTES PUEDEN POSTULAR ENTRE EL 6 Y 9 DE ENERO.

Unidos por la agencia Middle States Commission on Higher Education por el período máximo de 8 años y contamos, también, con la certificación de nuestros Sistema de Aseguramiento Interno de la Calidad por la agencia española ANECA".

La Universidad del Desarrollo cuenta con 1.210 vacantes en la sede Concepción. "Sabemos que los estudiantes están viviendo un momento en el que se enfrentan a decisiones muy importantes, que deben tomar contando con la mayor información posible. Por lo mismo, como UDD queremos ser parte de esta etapa a través de nuestro Centro de Atención al Postulante (CAP), un espacio de apoyo y orientación, que les permite resolver dudas sobre el proceso de admisión, conocer la universidad y la oferta de carreras", señaló Paulina Bugmann, directora de Admisión UDD.

Por último, desde la Universidad Técnica Federico Santa María, se indicó que "para esta admisión contamos 635 vacantes, que contemplan 16 carreras técnicas universitarias, sin requisito PAES, de las cuales nos quedan muy pocas vacantes, y nuestras 4 ingenierías con ingreso vía PAES. Ingeniería en Biotecnología, Ingeniería en Informática, Ingeniería en Mantenimiento Industrial e Ingeniería en Prevención de Riesgos Laborales y Ambientales".

En Suractivo se llevará a cabo la Feria de la Postulación durante este lunes y martes de 10.00 a 18.00.

ciales como el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), cupos supernumerarios de la Beca de Excelencia Académica (BEA) y cupos Más Mujeres Científicas (+MC).

En este desglose, Demre solo informa de las carreras universitarias y no de las carreras técnicas.

## POSTULACIONES

Tras los resultados liberados de la PAES, empezó la etapa de postulaciones este 6 de enero, periodo que durará hasta el jueves 9 de enero a las 13.00.

Carolyn Fernández, directora de Docencia de la Universidad de Concepción, señaló hay 4.839 vacantes en pregrado y que "esperamos que jóvenes talentosos y talentosas de nuestra región y del país

participen activamente de este proceso, para lo que hemos dispuesto de una Mesa de Ayuda de Ad-



Los estudiantes están viviendo un momento en el que enfrentan decisiones importantes".

Paulina Bugmann  
directora de Admisión UDD



Esperamos que jóvenes de nuestra región y del país participen activamente en este proceso".

Carolyn Fernández  
directora de Docencia UdeC